



くんぱるたより

H28 12/28 NO. 70

思い感じたことを
徒然なるままに
書き綴るお便り

☆ 本年もありがとうございましたと言える日常があることに感謝申し上げます

2016 年も残り数日。いかに過ごすかよりも新年からの心構えをどうするかを考えております。年が明け新年度になるとくんぱるハウス神領は 7 周年、8 年目に突入いたします。勝川は 3 年目、春日井西は 2 年目と、一つ一つ年を重ねて来ることができました。ひとえに日頃よりくんぱるを利用くださる皆様のおかげでここまで来れたと日々感じながら、年末になり、より明確に自分の中で実感が湧きます。子どもたちが来てくれるおかげで、我々でできることは何か考え、様々なことをトライさせていただきました。感謝申し上げます。

来年はなかなかできなかった、「3 事業所合同、対抗」みたいな企画を実行したいと思います。せっかくくんぱるという同じ屋根の下にいるのに交流が少なかったのは反省点。先日、将棋大会が神領 vs 春日井西でできた程度でした。スタッフも増え、仕事の流れもわかってきたところ。スタッフ主導で企画してまいりたいと思います。また、秋に行ったミニ四駆の一大イベント「グレートくんぱるカップ」も来年同様、さらにコースを大きくし、開催する所存でございます。本年以上の参加をお待ちしております。

と、今年を振り返っても他にもいろいろ活動したかと思えます。満足した時点で思考も行動も止まってしまう。「まだできる、まだいいやり方がある」と追及を怠らず私自身努めていき、子どもたちに様々な機会を提供できたらと思えます。

話は戻りますが、7 年って、人間でいえばちょうど一年生の時。目の前にいる一年生を見ていても、4 月に入ってきた時のおぼこさもなくなりつつあり、小学生の風格？のようなものが備わってきたように思います。ヒトが人になる過程なののでしょうか、あれだけ心配していたのは何だったんだろうというような成長ぶりを感じます。そしてそこにはやはり、仲間の存在が欠かせません。仲間が楽しさと刺激を与えてくれるからこそ成長するのでしょうか。そして、習慣です。良い習慣はいい成長につながる。、くんぱるで作っているのは「日常」という習慣です。毎日違うことをし、変化ばかりだと確かに刺激的で楽しい！と思えますが、健全な成長には毎日同じ環境、空間、時間を過ごすことが実は子どもには必要です。前者は高学年にはいいのかもしれませんが。後者は低学年、10 歳まではこの日常がいかに落ち着いて過ごせられるかで心の成長は違うのだらうと思えます。この日常は当たり前すぎて見えませんが、見えなくらい大きな枠で包んでいるつもりでいます。そうすることで子どもたちは安心して過ごせ、すくすく成長すると思えます。

大人がゆっくり見守ってあげられるには難しい社会です。くんぱるのような場所は大人はいるけど気にならないくらいの距離間の中で子どもたちが過ごす日常。大人がいるという安心感。これに関して話をするといろんな話になってしまいます、年末なので割愛させていただきます（笑）

重ね重ねになりますが、神領、勝川、春日井西の 3 事業所は皆様のおかげで今年も一年、無事に終わりを迎えることができました。これに報いるとはおこがましいので、それよりも来年は一層子どもたちにとって日常を変わず作ることを思い、新年を迎えたいと思えます。

来年もどうぞよろしくお便り申し上げます。

☆ お知らせ ☆

- ・ 12 月分利用料は 1/26(月)に口座より引き落としされますのでよろしくお願い致します。
(12 月分は 1/4.5 の分も回数に含めてご請求致します。)

くんぱるハウス神領の携帯電話を用意致しました。(番号 080-2298-2637)

右の LINE の QR コードを読み取り、登録をお願いいたします。利用の追加変更、その他連絡事項がある場合、お手数ですが今後、こちらにご連絡頂ますようお願い申し上げます。まだ未登録の方が見えます。ご協力お願いいたします。

